



ANÁLISIS.— El decano Miguel Álex Schweitzer revisa el texto junto al rector de la Universidad Finis Terrae, Roberto Guerrero.

Universidad Finis Terrae:

Lanzan libro sobre libertad de expresión y honra personal

• Texto del abogado Francisco Grisóla aborda la tensión que se produce teórica y pragmáticamente entre ambos derechos.

Diversos casos judiciales y políticos, como el caso Spiniak, el problema en que se vio envuelto Canal 11 y el desahucio de Na González pueden ser vistos bajo un punto de vista en común: la honra de las personas y la libertad de expresión.

Y esto es precisamente lo que ha investigado el abogado, profesor de Derecho Penal y doctor en Do-

recto, Francisco Grisóla. Sus puntos de vista quedaron plasmados en el libro "Libertad de expresión y derecho a la honra", que fue lanzado en la Universidad Finis Terrae (UFT) por el rector de esta casa de estudios, Roberto Guerrero, y por el decano de la Facultad de Derecho de la UFT, Miguel Álex Schweitzer.

En la ceremonia, a la cual el au-

tor no pudo asistir por motivos de salud, Roberto Guerrero destacó que "el libro responde a un tema de gran actualidad", abordando temáticas propias de estos días, como la censura, el secreto de sumario, la vida privada, la injuria y, por sobre todo, basándose en responder cómo se soluciona el conflicto entre estos dos derechos propios de la sociedad.

EL MERCURIO, STGO. 25-IX-2004 P. C 16

Lanzan libro sobre libertad de expresión y honra personal [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan libro sobre libertad de expresión y honra personal [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile